

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan : SDN 014684 Dadimulyo
 Kelas / Semester : II (Dua) / 1 (Satu)
 Tema 4 : Hidup Bersih dan Sehat
 Sub Tema 1 : Hidup Bersih dan Sehat di rumah
 Pembelajaran : 1
 Muatan Terpadu : PKN dan Bahasa Indonesia
 Alokasi Waktu : 1 x pertemuan (6x35 menit)

Kompetensi Dasar	Materi
Bahasa Indonesia 3.2 Mengenal teks cerita narasi sederhana kegiatan dan bermain di lingkungan 4.2 Memperagakan teks cerita narasi sederhana tentang kegiatan dan bermain di lingkungan	Cuci tangan dengan benar
PKN 3.2 Memahami tata tertib dan aturan yang berlaku dalam kehidupan sehari-hari di rumah dan di sekolah 4.2 Melaksanakan tata tertib di rumah dan sekolah	Aturan di rumah

A. Tujuan Pembelajaran
1. Dengan teks bacaan dan mengamati gambar siswa dapat melaksanakan aturan di rumah dengan disiplin 2. Dengan menyanyikan lagu "Makan Jangan Bersuara", siswa dapat menyebutkan aturan makan yang benar dengan percaya diri 3. Siswa dapat melakukan gerakan cuci tangan sesuai gambar (mandiri dan rasa ingin tahu)
B. Kegiatan Pembelajaran
Kegiatan Pendahuluan (10 menit) ❖ Orientasi, apersepsi (berdoa) dan motivasi peserta didik. (religius dan nasionalis)
Kegiatan inti (150 menit) ❖ Siswa membaca dan mengamati gambar hidup bersih dan sehat di rumah (literasi) ❖ Guru membimbing siswa mengamati gambar Siti makan bersama keluarga (comunication) ❖ Siswa mengamati gambar mencuci tangan dengan benar (mandiri) ❖ Guru memberikan contoh mencuci tangan dengan benar (creativity dan innovation) ❖ Siswa satu persatu mempraktekkan cara cuci tangan yang benar (collaboration) ❖ Siswa menuliskan tujuh langkah cara mencuci tangan yang benar (problem solving)
Kegiatan Penutup (15 menit) ❖ Guru memberikan refleksi dan konfirmasi bersama siswa menyimpulkan materi hari ini ❖ Mengajak semua siswa berdoa untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran. (Religius)
Assesment ❖ Penilaian sikap : Observasi dalam proses pembelajaran ❖ Penilaian pengetahuan : Tes tertulis dan uraian



ROSMAWATI SIREGAR, S.Pd SD
 NIP. 19720212 199203 2 007

Dadimulyo, 8 April 2021
 Guru Kelas II A,

ROSMAWATI SIREGAR, S.Pd SD
 NIP. 19720212 199203 2 007